

Artikel vom 18.12.2022

Wir sagen DANKE !

# Ein schönes Weihnachtsfest im Kreis Ihrer Lieben!

## WIR WÜNSCHEN GESEGNETE WEIHNACHTEN UND GESUNDHEIT FÜR 2023!

### ORTSVERBAND HAUSEN

**Unser Rückblick  
auf das Jahr  
2022**





30. Juni 2022



Bleiben Sie informiert!



Urkunden, Medaillen und Ehrenringe wurden am Ehrungsabend verliehen. Neue Träger des Ehrenringes der Gemeinde Hausen sind: Herr Herbert Ruppert, Herr Edmund Mauser und Herr Otmar Tinkl. Herzlichen Glückwunsch!



Ein turbulentes Jahr geht zu Ende. Ich will die Chance nutzen, mich bei allen Unterstützern zu bedanken. Danke auch für die vielen Ideen, Anfragen und sachlichen Anregungen. So schaffen wir es, in die richtige Richtung unterwegs zu sein. Egal, ob es um Energie-, Bau- oder Strukturprojekte geht, sind wir gut aufgestellt. Vielen Dank hier an alle Mitarbeiter aus dem Rathaus, vom Bauhof, vom Abwasserzweckverband und nicht zuletzt von den Kindergärten und der Schule. Danke an die Gemeinderäte für die gute Zusammenarbeit.

Allen Bürgerinnen und Bürgern wünsche ich frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr!

Bernd Ruppert, 1. Bürgermeister



Spätenstich Rathaus 11.11.2022



Wenn ich in der Flur von Hausen unterwegs bin, freue ich mich jedes Mal darüber, dass viele der Wege mit den dazugehörigen Gräben saniert und instandgesetzt wurden. Besonders schön finde ich, dass auch dieses Jahr wieder zahlreiche neue Bäume und Blühtreier an passenden Stellen von unserem Bauhof gepflanzt und angesät wurden. Das macht unser schönes Dorf noch ein kleines Stückchen lebenswerter.

Ein friedvolles Weihnachtsfest wünscht

Daniel Singer, Gemeinderat



Die beherzte parteiübergreifende Zusammenarbeit bei den Konditionen für neue Baugebiete, die künftig den Häusner und Wimmelbacher Bürgern zugute kommen sollen - und nicht mehr irgendwelchen Investoren - hat mich tief beeindruckt. Insgesamt ist die Parteipolitik im Gemeinderat zugunsten einer Sachorientierung in den Hintergrund gerückt. Heutzutage geht es trotzdem manchmal zu, aber es ist schön, dass viele Kollegen so meinungsstark und leidenschaftlich sind. Wo kämen wir denn hin mit 16 Schlafabletten? Politik ist nun mal ein Wettbewerb der besten Ideen. Auch die Fortschritte bei lange geplanten Projekten sind erfreulich. Das Rathaus macht einen tollen Job. Ich wünsche mir für das Jahr 2023, dass Sie alle mit Ihren Anliegen jederzeit zu uns kommen. Nur durch konstruktive Kritik können wir gemeinsam das Beste für unser Dorf erreichen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe Festtage!

Corina Grimm, Gemeinderätin



Näher am Menschen

V.i.S.d.P. Franz-Josef Ismaier  
Gestaltung: Katja Steinbrenner

**Danke** an alle, die uns in unserer Arbeit unterstützen. Machen auch Sie mit! **Werden Sie Mitglied** bei uns oder **nutzen Sie unsere Fraktionssitzungen** um uns kennen zu lernen!

